



Nemsio de Lara asegura en Tomelloso que la solución de la conexión a la línea AVE Madrid-Jaén que anunció el presidente Barreda "está conseguido"

## La solución de la Junta para dotar a Tomelloso de ferrocarril podría concretarse dando salida hacia Levante

«Como dirigente político y presidente de la Diputación», tengo la absoluta responsabilidad para asegurar que «eso está conseguido». Con estas palabras confirmaba el presidente de la Diputación, Nemsio de Lara, el lunes a los periodistas, la realidad de la conexión de Tomelloso-Argamasilla de Alba a la red de Alta Velocidad a través de la línea Madrid-Jaén y, de forma directa, a Madrid.

De Lara, después de sentenciar que «más vale pájaro en mano que ciento volando», dijo que las iniciativas del presidente Barreda en este sentido «han sido interesantes, potentes y exigentes», ya que Tomelloso nunca ha aparecido en ninguno de los proyectos del Ministerio de Fomento, pues «está muy cerca en tiempo real de la línea principal», por lo que «conseguir

una estación de AVE en Tomelloso-Argamasilla de Alba es un logro que se tendrá que valorar razonadamente». Pese a todo, el también secretario provincial del PSOE, dijo que «yo hubiera deseado que Tomelloso hubiera estado integrado directamente, de arriba a abajo, de Norte a Sur en esa línea», pero «a la vista de las expectativas que teníamos y de lo que se ha conseguido yo, honradamente, me doy por satisfecho porque, insisto, no era lo que mucha gente de esta ciudad y de Argamasilla podía suponer».

Con un visible deseo de vencer, De Lara siguió diciendo que «no quiero engañar a nadie y a un tomellosero o tomellosera menos todavía. Se ha conseguido, por parte del presidente Barreda, un magnífico acuerdo para enlazar a To-

meloso con la red AVE Madrid-Jaén y, honradamente, por mucha presión, por mucha fuerza social o política que se le quiera meter a la situación, en este y posteriores momentos, no hay más alternativa que alcanzar la conexión de Tomelloso Madrid-Jaén», finalizó.

Además de esta confirmación de De Lara, Cuadernos Manchegos ha podido saber que el Gobierno regional, y más concretamente el presidente José María Barreda, está intentando convencer a la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, de que esa misma línea continúe desde la nueva Estación AVE de Alcazar de San Juan hacia Levante a través de Tomelloso y dirección Socuellamos-Albacete-Levante.

Esta alternativa, con la que se muestran conformes los responsables políticos de Alcazar, sería po-

sible técnicamente dado el trazado de la línea especialmente motivado por la construcción de la nueva Estación AVE de esa población, situada a media distancia con Campo de Criptana, lo que haría que no tuviera sentido el discurrir del ferrocarril por el municipio de los molinos y la pedanía de Tomelloso, Záncara. Es más, esta solución sería para Alcazar la consecución del AVE Madrid-Levante por su ciudad tal y como intentó hace unos años. Igualmente, el nuevo trazado, al contar con una ciudad como Tomelloso dentro de él ganaría en interés comercial.

De una u otra forma, el Gobierno regional, tal y como queda reflejado en las declaraciones de Nemsio de Lara, ha descartado la conexión plena a la línea Madrid-Jaén y, entretanto se tienen noticias de

Fomento sobre la posibilidad reseñada, se confirma la solución del ramal en igualdad de condiciones del que este martes ha sido inaugurado en la capital de la región y que se ha convertido en el tercer corredor AVE de España.

**Acto de las dos Corporaciones y la plataforma en demanda de la conexión plena a la línea AVE Madrid-Jaén**

Por lo que se refiere al movimiento reivindicativo con base en la plataforma por la comarca, ayuntamientos y asociaciones de empresarios de Tomelloso y Argamasilla de Alba, el pasado sábado día 12, en el Teatro Auditorio López Torres de Tomelloso se celebró una sesión de trabajo que, presidida por el Alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado, y el Alcalde To-